



# 学校便り 太田っ子

令和6年1月9日

- めざす子ども像
- ㊦ もいやりのある子
- ㊦ もいっさり勉強する子
- ㊦ くましく生きる子



本年もよろしくお願いいたします。

あけまして  
おめでとう  
ございます

2024（令和6）年がはじまりました。家族でよい新年を迎えられたことでしょう。本年も子どもたちの笑顔と感動のために、太田小学校教職員一同頑張っまいますので、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

今年の干支は「甲辰（きのえたつ）」。これは昨年まで努力してきたことが実を結んで達成する年、また、さらなる努力をすることで成功にスピード感をもって近づける年を表しているそうです。大きい成功をおさめれるといいですね。

本日1月9日（火）より3学期が始まりました。1学期2学期に経験したこと、学習したことを振り返り、さらなる成長をめざして、3学期の学びを深めていってほしいと思います。

## リスクマネジメントを

1月1日から能登半島の方で大きい地震が何度も起こりました。たくさんの方が亡くなったり、けがをしたり避難生活を送ったりしています。当初は大津波警報も発表され、被災した人たちは、不安な日々をおくっていることだと思えます。他にも大きな火事が起こったり、飛行機の接触事故が起こったり、年明け早々、災害や事故によって、けがをされたり、命を落とされたりしています。

自然災害に限らず、事故や病気など普段の生活の中には危険がいっぱいあります。子どもたちには、地震などの自然災害はもちろん、事故や事件、病気など、多くのリスクから、自分の身を守ることを想像して、それに備えて事前にどんなことができるかを考えるような機会を持ちたいと思っています。ご家庭でもそんな話をしておくことが大切だと思います。よろしくお願いいたします。